

Wiederanfahren des KKW Brokdorf genehmigt

Brokdorf (hp) Die Atomaufsicht des Energiewendeministeriums hat gestern die Zustimmung zum Wiederanfahren des Kernkraftwerks Brokdorf erteilt. Die Anlage kann damit nach Abschluss des jährlichen Brennelementwechsels und der Jahresrevision wieder ans Netz gehen. Das Kraftwerk war am 11. Juni für die 30 Millionen Euro teure Überprüfung vom Netz genommen worden. Nach Mitteilung des Ministeriums wurde festgestellt, dass sich ein Steuerstab verhakt hatte und dass ein Drosselkörper eine defekte Feder aufwies. Weitere meldepflichtige Ereignisse seien nicht festgestellt worden.